

La Neuvaine apprend à aimer le travail

M. D., Espagne.

11/03/2014

Après une nouvelle neuvaine du travail faite à saint Josémaria, il a encore intercédé pour quelqu'un et lui a trouvé du travail. En effet, très peu de temps après son retour au pays, en Bolivie, et dans une conjoncture économique déplorable, mon ami à trouvé du travail à La Paz.

Cette neuvaine nous apprend à aimer le travail et à se sanctifier dans son labeur quotidien.

Il s'agit d'un jeune homme qui, en lisant tous les jours le message de saint Josémaria, a commencé à apprécier ses études d'électricien, à voir le Christ chez les gens pour qui il travaille et à tout faire avec beaucoup d'intérêt. Il a appris à être heureux, à s'investir joyeusement dans son métier. Il a été félicité à plusieurs reprises pour sa responsabilité et son travail de pro.

Très attaché à cette neuvaine, il la diffuse parmi ses amis, dans son entourage familial en Bolivie.

Merci pour ton intercession, saint Josémaria. Merci mon Dieu pour avoir secouru ton enfant.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/la-neuvaine-
apprend-a-aimer-le-travail/](https://opusdei.org/fr-be/article/la-neuvaine-apprend-a-aimer-le-travail/) (06/02/2026)